



## Rundbrief März 2004

Liebe AAVM'ler,

diesmal gibt's keinen Rundbrief sondern ein Flugblatt, so über den Wolken zwischen Taipei und München hat man Zeit. Viel ist passiert in der Zwischenzeit. Die Hauptversammlung brachte nicht viel Überraschendes – mehr davon in der Anlage. Und noch mal den nachdrücklichen Auftrag zum Umzug. Und damit waren wir seitdem und sind wir zeitweise noch ausgiebig beschäftigt. Vielen Dank an die Helfer, die planten, malerten, Fliesen legten, Regale umkonstruierten und Sachen schleppten. Wir residieren jetzt im Keller in der Slevogtstrasse 11, holzverkleidet und neugefliest, ein bisschen wie in einer Berghütte, kommt doch mal vorbei, die Treffen sind wie üblich am Donnerstag um ca. 20 Uhr.

Beim Stiftungsfest waren wir zunächst alle überrascht, dass wir unseren Raum mit 30 anderen teilen mussten und es wurde schon überlegt, wie man die anderen AAVM-mässig zum frühen Aufbruch überreden könnte. Das Problem konnte aber durch Aussitzen gelöst werden und so kamen wir doch noch zu Dia- und Beamershow und einer Vorstandsrede mit so acht ungeplanten Gegenreden. Ob ein wahrer Bergsteiger nun ein GPS (oder ein Handy) braucht oder nicht wurde recht kontrovers diskutiert. Das Glühweintrinken fand auf den Umzugskartons statt (von einem Gebrenzel wurde dabei zum Glück abgesehen) und zu Silvester zogen wir 15 Mann hoch im neu renovierten Madlener Haus ein. Beim Aufstieg wurden AAVMler gesichtet, die sich mit der Schneekatze hochfahren liessen. War ganz praktisch, so konnte ich meinen Rucksack loswerden...In St. Antönien musste man nur die richtige Seite vom Berg zur Abfahrt wählen, schon hatte man strahlenden Sonnenschein und unverspurten Pulverschnee statt Nebel und eine Art Bruchharsch.

Beim Essen hat uns der Anderl mit seinen sagenhaften Semmelknödeln verwöhnt. Der Februar brachte traurige Nachrichten. Dieter Henle ist nach langem Leiden verstorben. Und wir haben erfahren, dass bereits im November 2003 Eberhard Aurnhammer verstorben ist. Unsere Anteilnahme gilt den Hinterbliebenen.

### Und die Termine im Überblick:

- 26. März.** Peter Taubenmann hält eine Vortrag über die Besteigung des Kilimandscharo und zeigt Dias von Dieter Henle
- 1. April** kein Scherz, Wolfgang und Michi zeigen Bilder vom Atlasgebirge
- 22. April.** Schaffen wir es hoffentlich endlich mit dem Kickerturnier
- 29.-31. Mai** Pfingstgebrenzel, vielleicht mal wieder in den Dolomiten?.
- 26./27. Juni** Anklettern auf der Erinnerungshütte
- 22. Juli** Mountainbiketour am Abend

**Jul/August** Beamershow im Garten mit Bildern aus den Abruzzen von  
Klaus Baumgärtner

Und die Mittagstermine im Bayerischen Hof:

**6. April**

**4. Mai**

**1. Juni**

**6. Juli**

Was sonst noch interessant ist: Die Autorin, Frau Lore Prasch hat uns ihren Film über Josef Enzensberger als Video geschenkt, vielen Dank. Wir werden ihn uns demnächst im Vereinsheim anschauen, die Kassette kann auch ausgeliehen werden. Ausserdem hat der AAVM jetzt Bewunderer in Korea, die sehr am Verein und an Leo Maduschka interessiert sind.

Als dann noch eine gute und sichere Skitourenzeit und auf bald im Vereinsheim  
Und viele Grüsse nach Korea.

Hejuahe

Siegi Maurus